

Beneficia programa Mi Salud a más de 8 millones de bolivianos



La Habana, 27 sep (RHC) Más de ocho millones ochocientos mil bolivianos han recibido hasta este martes atención gratuita en más de trescientos municipios del país mediante el programa Mi Salud.

La ministra de la esfera Ariana Campero analizó los resultados de esta política implementada desde junio de dos MIL trece por el gobierno del presidente Evo Morales con el asesoramiento de especialistas cubanos.

Precisó, la titular de Salud que más del 50 por ciento de esas atenciones se efectuaron en las casas de los pacientes y el resto en instituciones médicas.

Datos oficiales señalan que al programa se han sumado más de 2 mil trescientos médicos quienes laboran en consultorios vecinales de centros urbanos y puestos de salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/106907-beneficia-programa-mi-salud-a-mas-de-8-millones-de-bolivianos>



Radio Habana Cuba